
Nicht ganz billig: Gitarren aus artengeschütztem Holz
 10.04.2013 

                                      

Ein kleiner Gitarren-Hersteller aus Rodgau stellt Gitarren aus artengeschütztem Holz her. Die sind zwar nicht
ganz billig, aber sehr gefragt. In diesem Interview erklärt Nik Huber was genau eine "Artenschutz-Gitarre"
bedeutet und wie sie klingt. Denn er spielt sie auch für uns.

Anmoderation:
Seit Mittwoch (10.04.) läuft in Frankfurt am Main die Musikmesse. Sie ist die weltweit bedeutendste Messe
für Musikinstrumente und Equipment. Normalerweise spielt "Artenschutz" auf einer Musikmesse keine Rolle.
Doch unser Reporter Bamdad Esmaili sagt Ihnen, dass Artenschutz doch mit Musik zu tun haben kann. 


